

Ixcanul competirá por un Premios Fénix

Escrito por Redaccion

Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 01:50 - Actualizado Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 01:55



La película guatemalteca Ixcanul del productor Jayro Bustamante está nominada en cinco categorías en la segunda edición de los Premios Fénix, dichos premios reconocen los trabajos de Iberoamérica.

Las categorías Ixcanul competirá en diseño de arte, mejor sonido, vestuario, fotografía, y en la rama principal: Mejor Largometraje de ficción. El 25 de noviembre está programada la gala de los premio Fénix.